

Eine gemeinsame Schiffstour

Gemischter Chor Wallerhausen bei Rhein in Flammen



Morsbach-Wallerhausen. (ft) Der Jahresausflug des gemischten Chores Wallerhausen fand in 2008 sein Ziel in Koblenz bei „Rhein in Flammen“. Erste Anlaufstelle war der Koblenzer

Jahrmarkt ehe es von Winningen aus auf einer Schiffstour die Mosel auf- und abwärts ging. Pünktlich zum Feuerwerk in den Abendstunden erreichte der Chor wieder Koblenz, wo der

Rhein von der Festung Ehrenbreitstein aus „in Flammen aufging“. Auf der Rückfahrt waren sich alle Sängerinnen und Sänger sowie zahlreich mitgereiste Freunde und Gönner des Verei-

nes einig, dass die Reise ein tolles Erlebnis war. Wer mehr über den Chor erfahren möchte, kann dies im Internet unter www.gem-chor-wallerhausen.de.